



Le 28 octobre 2014

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement tenue le 28 octobre à 16h30 à l'école de La Chanterelle de Valcourt.



PRÉSENCES

Stéphanie Robert, représentant communauté
Dominic Bourrassa, parent
Manon Bombardier, enseignante
Geneviève Bachand, parent
Caroline Lacroix, présidente
Jocelyn Morin, parent
Hugette Monrinville, Service de garde

Yvan Demers, directeur
Claudia Belzile, parent
Catherine Giguère, enseignante
Louise Daneault, enseignante
Jérôme Hurtubise, commissaire
Stéphanie Joyal, enseignante

ABSENCES : Aucune

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE

La présidente vérifie le quorum et procède à l'ouverture de la séance à 17h07.

2. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Il est proposé par monsieur Dominic Bourrassa et résolu que l'ordre du jour de la présente séance soit adopté tel que proposé.

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL : SEPTEMBRE 2014

Il est proposé par madame Louise Daneault et résolu que le procès-verbal soit adopté avec les corrections mentionnées.

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. PAROLE AU PUBLIC

Un lancement de la politique familiale de Valcourt aura lieu le dimanche 16 novembre 2014. Mesdames Stéphanie Robert et Caroline Lacroix représenteront le Conseil d'établissement lors de ce lancement.

5. UN MOT DE LA PRÉSIDENTE

La présidente rappelle aux membres que les séances du Conseil d'établissement ne doivent pas servir à la résolution de problèmes personnels concernant un élève ou un membre du personnel. S'il y a lieu, il faut entrer en communication avec la direction. De plus, elle rappelle son rôle relatif aux droits de parole afin que les rencontres se déroulent dans les délais prévus. Madame Caroline Lacroix reste disponible en tout temps pour rencontrer des membres du Conseil.



Le 28 octobre 2014

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement tenue le 28 octobre à 16h30 à l'école de La Chanterelle de Valcourt.



6. ÉLECTION À LA VICE-PRÉSIDENTE

Il est proposé par madame Geneviève Bachand et résolu que monsieur Dominic Bourrassa soit nommé au poste de vice-président.

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

7. SOUPER DE LA MAISON DES JEUNES : 8 NOVEMBRE

Il est proposé par madame Louise Daneault et résolu que le Conseil d'établissement permette à monsieur Jérôme Hurtubise de participer gratuitement à titre de représentant du Conseil d'établissement au souper de la Maison des jeunes le 8 novembre 2014. Le prix du billet est de 75 \$.

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

8. SUJET DE LA DIRECTION

Dossiers présentés pour information :

8,1 LES ACTIVITÉS PARASCOLAIRES SUR L'HEURE DU DÎNER

Cet automne, nous comptons 153 inscriptions pour les activités parascolaires sur l'heure du dîner qui se tiendront sur 10 semaines plutôt que sur 8 semaines comme l'année dernière. Le fait de commencer plus tôt peut avoir eu un impact sur les inscriptions à cause du paiement des procures scolaires. À la prochaine saison, plus d'enfants pourront être aidés grâce à des dons reçus. Belle réussite!

8,2 DONS REÇUS ET À RECEVOIR DE LA PART D'ORGANISMES LOCAUX

Monsieur Demers nous informe que l'organisme « Les filles d'Isabelle » a fait un don de 1000 \$ à l'école. Il compte en faire profiter les enfants et les familles dans le besoin. Aussi, la Fondation la Chanterelle prévoit donner un don de 500\$ pour aider les familles dans le besoin.

Dossier présenté pour discussion :

8,3 ORIENTATIONS DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT RELATIF AU BUDGET À VENIR

Monsieur Demers questionne le Conseil d'établissement sur le budget initial, car il prévoit présenter bientôt un projet de budget officiel selon les mêmes orientations. Les membres du Conseil sont d'accord avec les orientations du budget initial.



Le 28 octobre 2014

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement tenue le 28 octobre à 16h30 à l'école de La Chanterelle de Valcourt.



Dossiers présentés pour adoption :

8,4 CAMPAGNE DE FINANCEMENT PROPOSÉE PAR LA FONDATION LA CHANTERELLE

Il est proposé par monsieur Jocelyn Morin et résolut d'accepter la campagne de financement 2014-2015 proposée par la Fondation la Chanterelle.

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

8,5 PROJET DE RÉALISATION D'UN NOUVEAU LOGO POUR L'ÉCOLE

Il est proposé par madame Catherine Giguère et résolut d'accepter le projet de renouvellement du logo de l'école à partir du calendrier d'opération amendé présenté par la direction. Madame Claudia Belzile signale son intérêt à participer au comité de coordination.

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

8,6 PROJETS DE SORTIES POUR L'ANNÉE SCOLAIRE 2014-2015

Il est proposé par madame Claudia Belzile et résolut que le Conseil adopte les sorties éducatives présentées par la direction.

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Il est proposé par Monsieur Dominic Bourrassa et résolut que l'on permette, si les enseignantes le désirent, une sous-campagne de financement pour les élèves de 6^e année.

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Il est proposé par madame Manon Bombardier et résolut de suggérer à la Fondation la Chanterelle d'accorder un pourcentage plus élevé en don aux élèves de 6^e année.

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

9. MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS

La rencontre aura lieu le 29 octobre 2014.

10. MOT DE NOTRE COMMISSAIRE

Suite aux élections scolaires, un nouveau Conseil des commissaires prendra forme bientôt.

Une fête de la reconnaissance a eu lieu pour les gens de la commission scolaire qui ont récemment pris leur retraite.



Le 28 octobre 2014

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement tenue le 28 octobre à 16h30
à l'école de La Chanterelle de Valcourt.



11. AUTRES SUJETS

Aucun autre sujet

12. LEVÉE DE LA SÉANCE

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h57.
Il est proposé par Madame Huguette Morinville et résolut que la séance soit levée.

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

La présidente, Caroline Lacroix

Le directeur, Yvan Demers